
日　時 平成３０年３月２２日　午前９時３０分

議　件 一般質問

順位 質問者 質問事項

1
１番

益田　隆一
本町におけるゴミのポイ捨て問題をどのようにとらえているのかを問う。

2
３番

徳永　伸行

堀の再生に向けた取り組みについて伺う
・堀の浄化能力を高めるごみ揚げ実施は進展しているのか。
・水質の改善はどのように取り組んでいくのか。
・堀の構造改善などモデル地区を設定して実験できないものか。
・多自然工法の護岸整備は何ヶ所ほど検討しているのか。また、どれくらい進
んでいるのか。

3
８番

中島　宗昭

松永伍一先生の顕彰事業を望む
学校教育、授業の中で松永伍一先生の顕彰授業はできないものか。

第２次大木町男女共同参画計画策定後の男女共同参画の社会環境づくりに
ついての対策と具体的行動は

4
５番

古賀知文

１、学校トイレの様式化の進捗について
１２月定例会から約３ヶ月が経とうとしているが、整備の進捗について伺う。

２、「２０１７年ふるさと作り大賞」の報告会の開催について
今回の受賞はどこが評価されたのか、またどの点を努力すれば日本一にな
れるか等について町民全員が共有する為できるだけ多くの人を対象にした報
告会を開催したらどうか。

平成３０年３月　第１回大木町議会定例会会期日程（第１５日）


